

# OPINIÓN DE ESTUDIANTES SALIENTES DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS TRAS SU MOVILIDAD

**PROGRAMA DE MOVILIDAD:** Erasmus + ESTUDIOS

**CURSO ACADÉMICO DE LA ESTANCIA:** 3º de carrera

**NOMBRE DE LA UNIVERSIDAD DE DESTINO:** Università degli Studi di Padova

**CIUDAD:** Padua

**PAÍS:** Italia

## ENTORNO

Padua es una ciudad limpia, estudiantil y muy animada, sobre todo cuando llega el buen tiempo.

En cuanto a sus servicios tiene de todo: lavanderías, zapaterías, talleres, tiendas de ropa parecidas a las de España, decañon, muchísimos supermercados, pubs, bares, restaurantes, pizzerías, discotecas, cine, bibliotecas, comedor universitario, etc

En relación al tema hospital, hay dos opciones o bien ir por sanidad pública y presentando la tarjeta sanitaria europea te atienden gratuitamente (si hay algún cargo al llegar a España te devuelven el dinero), sin embargo por experiencias de estudiantes, si no tienes una urgencia muy grave pueden tardar en atenderte 12 horas en la sala de urgencias. O bien puedes ir a la consulta de un médico, que cobran por el servicio, por el talonario de recetas y aparte los medicamentos necesarios.

En general Padua es una ciudad muy segura, hay coches de policía (carabinieri) patrullando constantemente por la ciudad y no se cometen ni robos ni atracos ni ningún tipo de delitos diariamente. Lo que si que recomiendan es no caminar a altas horas de la noche por la zona de la estación de trenes, este barrio se llama Arcella.

Por otro lado en Padua hay varias discotecas, Fish Market y Factory son las más frecuentadas por los Erasmus, para entrar se necesita rellenar estos formularios el día de antes

**Fish Market:** <http://soci.modernclub.it/form/index.php>

**Factory:** <https://nuovosocio.circoloprivato.org/>

De esta forma os podreis hacer las tarjetas de ocio para obtener descuentos y poder entrar gratuitamente ciertos días de la semana

Aparte de estas discotecas también hay muchos pubs y bares (Fly es el más conocido, es un bar en el centro de Padua) para tomarse algo con los amigos.

Como en Padua todo está relativamente cerca (el centro que es donde se hace más vida, tiene aproximadamente unos 3 kilómetros de norte a sur), es muy rápido llegar a la estación de trenes para ir a alguna ciudad cercana, una de las mejores cosas que tiene Padua es la facilidad para desplazarse a otras ciudades para hacer turismo.

## **ALOJAMIENTO**

Después de mucho tiempo de búsqueda conseguí alojarme definitivamente en un piso de estudiantes a mitad de curso. Antes de encontrar el piso, vivía en un hotel/residencia privado que disponía de bilocales y trilocales. La página web de este sitio es:

[https://www.google.es/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwirjpiYm4z4AhXyhP0HHXIRD\\_0QFnoECAYQAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.hotelbiri.com%2F&usg=AOvVaw3tdk7jhvI-qwE2Hl\\_VrV4v](https://www.google.es/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwirjpiYm4z4AhXyhP0HHXIRD_0QFnoECAYQAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.hotelbiri.com%2F&usg=AOvVaw3tdk7jhvI-qwE2Hl_VrV4v)

Este año apenas había oferta de alojamiento por el covid y mi error fue esperarme a julio a que me aseguraran si iba a tener o no plaza en alguna residencia, cuando me dijeron que no, ya era demasiado tarde para buscar apartamento en Padua y por eso tuve tantas dificultades.

En relación a los precios de alojamiento estos eran muy variados, por ejemplo yo pagaba 263€ por el piso de estudiantes, un amigo en una residencia privada pagaba 400€ por una habitación doble, mientras que en las públicas el precio rondaba los 250-300€ aproximadamente.

## **CÓMO MOVERSE**

En cuanto a servicios de transporte yo personalmente recomiendo hacerse con una bicicleta de segunda mano, porque al no ser una ciudad muy ajetreada, desplazarse en bici es muy cómodo, rápido y seguro. También hay tranvía, autobuses, compañías de alquiler de patines eléctricos (Dott y BIT Mobility) y bicicletas, las más conocidas y económicas son Ridemovi y Goodbike.

## **COSTE DE LA VIDA**

El precio del menu en cafetería universitaria es 5.40€, incluye primero, segundo, bebida ilimitada y postre o café, hay que pagar en efectivo y debes enseñar el código QR que puedes obtener entrando a la página del Sassa Service-ESU Padova y pinchando en el apartado *Food services* ( <https://www.esu.pd.it/en/our-main-activities/food-services-canteens> ) donde aparecen todos los pasos para conseguir este código QR y qué ventajas tiene.

El precio medio en restaurantes es 12€ + el cubierto que es un servicio extra que cobran, normalmente ronda los 2€-2.5€ por comensal.

En Padua normalmente se hacen ofertas de cine, una vez a la semana proponen varias películas y la entrada vale 3€.

El precio de la comida ( pan, leche, carne, agua, refrescos, alcohol..) es solo un poco más caro que es España, por lo general cada estudiante nos gastamos 160€ al mes en comida.

La unipd (Università di Padova) ofrece a los estudiantes una tarjeta SIM gratuita con 60 GB de datos al mes. Para mi ha sido algo fundamental durante mi estancia, por eso recomiendo que os informéis lo antes posible de ella al llegar al destino. En mi año tuve que rellenar una página web que os facilitarán en las reuniones de Erasmus al principio de vuestra estancia.

## **CLIMA Y HORARIOS**

El invierno en Padua es muy frio debido a que a las temperaturas bajas se le suma la humedad, por tanto se puede alcanzar una sensación térmica de -5° y en días puntuales de diciembre hay niebla densa. Recomiendo llevar un buen abrigo para pasar el invierno.

Una cosa que me sorprendió bastante es que en los meses de invierno anochece a las cinco de la tarde. Padua está al norte de Italia que pega con Alemania por tanto el estilo de vida que tienen es parecido al de los alemanes (digo esto porque en general se tiene la idea de que Italia es parecida a España, en cuanto a fiesta en la calle, albedrío, hacer vida de noche, sin embargo a mi parecer el norte y sur de Italia son dos países diferentes), también en cuanto a horarios de comida y cena, comen sobre las 12:30 / 13:00 y cenan sobre las 20:00.

Volviendo al clima, en abril ya empieza el buen tiempo y hace una temperatura ideal. Además la gente se anima más a salir, en concreto al lado de la facultad hay unos puestos de comida y alcohol que se llaman Navigli que siempre tienen muchísimo ambiente estudiantil.

Es decir en septiembre, octubre, y a partir de abril hace muy buen tiempo pero el resto de meses son muy fríos

## **INFORMACIÓN ACADÉMICA**

La universidad es bastante exigente, según mi experiencia la materia que entra en el examen es similar a la que se imparte en Murcia pero en general los exámenes son más asequibles, y en cuanto a asistencia hay asignaturas (por ejemplo Laboratorio Computazionale de segundo de carrera) de asistencia obligatoria, otras que no te permiten presentarte a un examen parcial si no tienes un cierto porcentaje de asistencia y por último otras que no tienen nada en cuenta la asistencia. Yo por experiencia recomiendo ir a clase porque cuando llegan los exámenes vas mucho más preparado, además que así es más fácil llevar la asignatura al día.

Yo empecé el curso el día 27 de septiembre, tuvimos vacaciones del 22 de diciembre al 12 de enero, acabé la convocatoria de enero a finales de febrero y los exámenes del segundo cuatrimestre se hacen en junio-julio. Una gran ventaja es que en esta universidad tienes 5 oportunidades (es decir 5 convocatorias) para aprobar una asignatura a lo largo del año.

Hay asignaturas que solo tienen una prueba escrita y otras que además tienen una prueba oral, que consiste en preguntas de teoría de la materia o de defensa del examen escrito.

Hay asignaturas que tiene horarios de mañanas y otras de tarde, por lo general las clases empiezan a las 8:30 de la mañana y como muy tarde terminan a las 18:00

## **POR QUÉ ELEGIR ESTE DESTINO**

A mi de las cosas que más me han gustado de Padua es el prestigio de la universidad, a pesar de que sea una universidad muy exigente he aprendido muchas cosas, es más, a los propios estudiantes de Padua les recomiendan que no hagan el Erasmus durante los tres años de carrera, que lo hagan una vez terminada para que vayan con una buena base.

También el ambiente estudiantil es muy bueno, en particular la mayoría de mis compañeros de clase son muy atentos, simpáticos y siempre están dispuestos a ayudarte en lo que necesites, ya sean dudas de clase, de exámenes, de profesores, etc. Y en cuanto al tema de viajes, Padua esta al lado de muchas ciudades famosas de Italia, entre ellas Venecia, Bolonia, Verona y no tan cerca está Milán a solo 3h de

viaje en tren. Además la ciudad está en una posición estratégica para viajar a cualquier país de Europa de forma muy económica por su ubicación.

**(OPCIONAL) DATOS DE CONTACTO**

¡No dudéis en contactar conmigo para cualquier duda que tengáis!

*e-mail:* [lorena.escribanoh@um.es](mailto:lorena.escribanoh@um.es)

*instagram:* @loreena\_eh

*móvil:* +34 644340655